

Einleitung

Das Wetter spielt verrückt. Rekordverdächtige Wassermassen fliessen derzeit die Ergolz runter und an einen gemütlichen Angelausflug ist derzeit nicht mal im Traum zu denken. Aber die gute Neuigkeit: Stand heute (15.7.2021) steht unsere Hütte noch. Hoffen wir, dass es dabei bleibt. Seit Mai ist doch einiges passiert und im Namen des Vorstandes möchte ich ein kurzes Update zum Weiherprojekt und zum Bachputzen / Generalversammlung 2021 geben.

Aktueller Fortschritt Projekt

In den vergangen Wochen haben mehrere Besichtigungen mit diversen Teichbauern stattgefunden. Im Rahmen dieser Besichtigungen hatten wir Kontakt mit diversen Fachleuten und Experten und es hat sich gezeigt, dass wir ein paar Stolpersteine in unserem Projekt haben. Dies ist einerseits die Grösse und Lage des Weihers und andererseits – und das ist fast die grösste Herausforderung – die Steilheit des Geländes. Ein so steiles Bord mit Folie zu belegen ist nicht ganz einfach. Wir sind aber weiterhin sehr optimistisch, dass wir einen geeigneten Partner für die Verwirklichung finden werden. Aktuell können wir aber fast nur warten, da die Unternehmen für die Erstellung von konkreten Offerten relativ viel Zeit brauchen.

Auch betreffend Haftung und Einzäunung haben Gespräche stattgefunden und auch hier sind wir aktuell auf gutem Weg.

Samstag, 4.9.2021: Save the Date / Bachputzen und GV

Bis Ende Juli werdet ihr Post von mir erhalten. Der Vorstand hat entschieden, das Bachputzen und die GV am gleichen Tag, nämlich dem 4.9.2021, durchzuführen. Grob sieht der Tag dann so aus: Vormittag ist Bachputzen, danach ein Grillfest und am Nachmittag die kurze und knackige GV direkt bei der Fischerhütte. Eine Durchführung im Freien ist unserer Meinung nach aufgrund der aktuellen Corona-Lage am sichersten und sinnvollsten. Alle weitern Infos erhaltet ihr mit der schriftlichen Einladung.